

## Electrification rurale

# Des responsables sénégalais satisfaits de leur partenariat avec l'ONEE

*Le Directeur général de l'Agence Sénégalaise d'Electrification Rurale (ASER), Antou Guèye Samba a exprimé la satisfaction de son établissement et de l'Etat sénégalais de son partenariat avec l'Office national de l'eau et de l'électricité (ONEE) à travers ses filiales au Sénégal COMASEL, concessionnaire d'importants projets d'électrification rurale à Saint-Louis et Louga (nord du Sénégal).*



Lors d'un entretien avec des administrateurs des filiales marocaines de l'ONEE à l'occasion de leur conseil d'administration tenu les 28 et 29 juin, M. Guèye Samba s'est dit très satisfait de l'état d'avancement des deux concessions, malgré les nombreuses contraintes ayant marqué le démarrage du programme.

De son côté, le président de la Commission de Régulation du Secteur de l'Electricité (CRSE) a fait part de la satisfaction de l'Etat du Sénégal de compter l'ONEE parmi les premiers acteurs de l'électrification rurale au Sénégal, au vu de

sa crédibilité et de sa renommée.

L'ONEE a tenu les 28 et 29 juin les conseils d'administration et les assemblées générales ordinaires de ses filiales au Sénégal COMASEL de Saint-Louis et COMASEL de Louga.

Les deux filiales gèrent des concessions de distribution d'électricité pour une durée de 25 ans dans les régions de Saint Louis-Dagana-Podor (19.574 clients dont 5.719 foyers en solaire) et Louga-Kébémér-Linguère (11.826 clients dont 1.852 foyers en solaire).

Le budget alloué à ces opérations est de 12 milliards de francs

CFA pour la concession de Saint Louis et de 10 Milliards de francs CFA pour la concession de Louga, soit un budget global de 22 Milliards de francs CFA (33,5 Millions d'Euros).

A l'issue des conseils d'administration et des assemblées générales ordinaires des deux concessions une délégation composée des administrateurs et du personnel technique et commercial de COMASEL a procédé à la visite des premiers clients ayant bénéficiés du programme solaire. Une occasion où des villageois ont réservé un accueil chaleureux et festif aux membres de la délégation.